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Messaggio del 08.03.2006

Nel mondo, anime mie, c'è il trionfo dell'odio, dell'egoismo, della prepotenza, della malvagità!
Non c'è più alcuno «spirito di sacrificio» e uno sovrasta l'altro, con il proprio «io assoluto», che a
nulla  vuole  rinunciare  e  che  a  nessuno  vuole  sottostare.  La  legge  del  «voglio»,  soffoca  l'
«arrendevolezza» e il «buon senso», a discapito dell'armonia e della comprensione reciproca. 

L'irrisolutezza, la incertezza e la poca fede degli uomini, provocano un modo di rapportarsi, con
mancanza totale di  elasticità,  facendo straripare i «fiumi dell'ira»,  che travolgono,  paurosamente
distese di innocenti ... proclamando il «trionfo delle ingiustizie»! 

È ora di dire «basta!» ... è ora di fermare i «Giuda» della Terra ... , è ora di ribellarsi ai Barabba
... che vi tradiscono, compiono orrendi assassini ..., vi privano, con violenza, dei vostri affetti più cari
e cercano, con un sorriso ingannatore, ostinatamente, di soffocare tutti i vostri sogni e spegnere le
vostre speranze. 

Figli cari, non avete alternativa! Il Male condanna gli innocenti ... ma, per gli innocenti, c'è già
pronto un posto con Me, nel cielo, per l'eternità! IO sono venuto tra voi, per rendere testimonianza
alla Verità! Come posso, dunque, tacere ... davanti a tanto strazio!? IO sono venuto a rivelarvi la
potenza  dell'Amore  di  Dio!  Come  posso  rimanere  indifferente:  alla  violenza,  alla  crudeltà,  al
disprezzo ... che animano gran parte dell'umanità?! E ora che vi impegnate per il Signore! 

Dovete predicare: la fratellanza, la mitezza, l'irreprensibilità nella propria condotta. 

Dovete smascherare le menzogne e difendere i più deboli. Dovete uscire allo scoperto e proclamare,
con coraggio, la vostra fede, in nome della quale vi chiedo, ora, d'aiutare tante anime a salvarsi. 

La preghiera potenzi la vostra energia spirituale e moltiplichi i vo  stri slanci verso i più disperati.

Figli cari, coraggio: non rimanete infecondi! IO so che, se lo volete, potete darMi tanti «frutti
d'amore»!  Ricordate, carissimi: «dove c'è gelosia e spirito di contesa, c'è disordine e ogni genere di
azioni cattive. 

La sapienza che viene dall'alto, invece, è pura, pacifica, mite, arrendevole, piena di misericordia
e di buoni frutti, senza ipocrisia ... »  (1 Giacomo,  3,16...) Siate «torce di bontà» e in ogni angolo
dell'universo trionferà l'amore di Dio! 

IO sono Gesù, il Consolatore" 


